

創刊号編集後記

新緑の季節が始まり、世は平成から令和に変わりました。この慶賀すべき年、広島大学では4月1日より新たな大学院である医系科学研究科がスタートしました。広島大学全体の大学院改革の先陣を切って、東広島の統合生命科学研究科と同時に改組・改編されたものです。ますます動きが速くなっている世の中に対応しつつ、広島大学の更なる発展をもたらすような変革が行われました。2012年（平成24年）に霞地区の大学院が統合された医歯薬保健学研究科が発足し、その活動を広く内外に知らせる広報誌として、BHS (Biomedical & Health Sciences) ニュースを7年間で14号まで発行しました。これに続く、名前も新たな「BioMedニュース」創刊号では新たな医系科学研究科の紹介を掲載しております。今後は多彩な企画のもとに研究科の活動を伝えていきますので、ご愛読をお願いいたします。

2019年6月 広報委員長 坂口 剛正

2019年（令和元年）6月発行

編集発行：広島大学大学院医系科学研究科広報委員会
住 所：〒734-8553 広島市南区霞一丁目2番3号
電 話：(082)257-5013（霞地区運営支援部総務グループ）
E-mail：kasumi-soumu@office.hiroshima-u.ac.jp
U R L：https://www.hiroshima-u.ac.jp/bhs